



Andreas Rathjen

Zams am 08.12.2011, 09:52 Uhr

Team der Medizin 1

Es gibt Momente im Leben eines jeden Menschen,
da hört die Erde für einen Moment auf,
sich zu drehen...

...und wenn sie sich dann wieder dreht,
wird nichts mehr sein wie vorher...

Aufrichtige Anteilnahme

Kauns am 06.12.2011, 08:02 Uhr

Margret Stöckl

Liebe Annemarie,
Alexander und Martin

Es ist zu früh - sagt das Herz.
Es ist Gottes Wille - sagt der Glaube.
Du fehlst uns - sagt die Liebe.
Und wer sagt - so ist das Leben,
der weiß nicht - wie weh es tut!

Aufrichtiges Beileid, viel Kraft in eurer schweren Zeit.

Isidor, Margret, Elias, David u. Marina

Nufels am 06.12.2011, 06:49 Uhr

Laura Penz

Eine Kerze

Licht in der Dunkelheit.

Es sammelt eure Tränen, eure Liebe und euer Schweigen. Ein Licht für euch, ein Licht für Andreas, der gegangen ist.

Liebe Annemarie, lieber Martin, lieber Alexander

Wir wünschen euch viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Unser tiefstes Mitgefühl.

Laura Penz mit Familie

Ried i.O. am 06.12.2011, 06:39 Uhr

Nina Müller mit Familie

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird.

Feichten am 06.12.2011, 01:06 Uhr

Katja & Gert Hafele

Wo Du jetzt bist,
da gibt es keine Schmerzen.
Dort ist Frieden, dort ist Licht.
Du bleibst bei uns, in unseren Herzen,
vergessen werden wir Dich nicht.

Lieber Alexander, lieber Martin und liebe Anne-Marie

wir wünschen Euch viel Kraft in diesen schweren Stunden.

Gert, Katja, Sophie & Marie

Kaunerberg am 06.12.2011, 11:31 Uhr

Fam. Markus u. Maggie Tschiderer

Liebe Annemarie!
Lieber Martin, lieber Alexander!

Wir möchten euch unser aufrichtiges Mitgefühl aussprechen und wünschen euch viel Kraft und gegenseitige Unterstützung für diese schwere Zeit.

Die Gedanken und Erinnerungen an einen geliebten Menschen sind Lichtblicke - wie glitzernde Perlen auf einer Blume im Morgentau.

Markus u. Maggie mit Familie

Fließ am 06.12.2011, 09:09 Uhr

Fam. Gigele Edi u.Christine

Ein Vater liebt- ohne viel Worte
Ein Vater hilft- ohne viel Worte
Ein Vater versteht-ohne viel Worte
Ein Vater geht- ohne viel Worte,
und hinterlässt eine Leere,
die in Worten keiner ausdrücken vermag.

Mögen euch die Erinnerungen an euren lieben Andreas begleiten wie ein wärmender Sonnenstrahl.

Christine, Edi, Carina und Sandro

6522 Prutz am 06.12.2011, 08:18 Uhr

Astrid und Markus Partoll

Liebe Annemarie und Kinder !

Wir wünschen euch einen Regenbogen, der Hoffnung gibt und Brücken schlägt , der Euch mit seinen Farben durch die traurigen Tage trägt.

Viel, viel Kraft!!

Astrid und Markus mit Emanuel, Clemens und Elias

Prutz am 05.12.2011, 06:17 Uhr

Laura Raich

Lieber Alexander und Martin und Anne-Marie

Je schöner und voller die Erinnerung,
desto schwerer ist die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Erinnerung
in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne nicht wie einen Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.

Mein aufrichtiges Beileid!
Laura Raich

Prutz am 05.12.2011, 05:35 Uhr

Gunnar

Lieber Alexander, lieber Martin, liebe Annemarie

Euer liebender Papa schloß für immer seine Augen.
Ich wünsche euch viel Kraft u. Trost
in diesen dunklen Tagen.
In stillem Gedenken mein tiefes und
aufrichtiges Mitgefühl.

Gunnar

Zams am 05.12.2011, 01:57 Uhr

Schmerzambulanz KH-Zams

Aufrichtige Anteilnahme am Tode von
Andreas entbieten das gesamte Team der
Schmerzambulanz.

Prutz am 05.12.2011, 01:24 Uhr

Fam Köhle

Möge Euch die Erinnerung an den lieben Verstorbenen begleiten wie ein wärmender Sonnenstrahl.
Wir wünschen Euch viel Kraft und Trost in dieser schweren Zeit!
Fam. Köhle
Eure Mitschülerin Johanna!

Ried am 05.12.2011, 01:10 Uhr

Handle Eva, 2e Kl. HS Prutz

Es gibt Momente im Leben,
da steht die Welt für einen Augenblick still
und wenn sie sich dann weiterdreht,
ist nichts mehr wie es war.

Es gibt keine Worte, die Euren Schmerz lindern können. Wir möchten Euch aber sagen, dass wir in Gedanken bei Euch sind.
Eva mit Familie

6522 Prutz am 05.12.2011, 11:39 Uhr

Georg & Marlene mit Florian und Felix

Lieber Alexander, lieber Martin,
liebe Annemarie!

Niemand ist fort den man geliebt hat,
denn überall leuchten die Spuren seines Lebens.

Viel Kraft und Trost in dieser schweren Zeit
wünschen euch.
Georg, Marlene, Florian und Felix

Kauns am 05.12.2011, 10:47 Uhr

Moni, Meinrad u. Kinder

Liebe Anne!
Dein Andreas mußte gehen, er wird aber in Deinen tollen Buben weiterleben!
Wir sind in Gedanken ganz fest bei Euch...

Kaunertal am 05.12.2011, 09:31 Uhr

Familie Schmid Franz

Wir wünschen euch sehr viel KRAFT in dieser schweren Zeit!

Vergötschen am 05.12.2011, 08:05 Uhr

Sophia Penz

Lieber Alexander, lieber Martin,
liebe Annemarie!

Alles hat seine Zeit.
Es gibt eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes und der Trauer,
aber auch eine Zeit der dankbaren Erinnerung.

Viel Kraft und Trost in dieser schweren Zeit
wünschen euch
Sophia, Klaus und Christine

Feichten am 04.12.2011, 07:19 Uhr

Rosi & Christoph mit Karina und Simon

Was wir bergen in den Särgen, das ist nur der Erde Kleid.
Was wir lieben ist geblieben, bleibt uns auch in Ewigkeit.

Liebe Annemarie ,Alexander und Martin wir wünschen euch ganz viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Kaunertal am 04.12.2011, 06:53 Uhr

Kalsberger Gerhard und Monika

Frage nicht warum, frag nicht wozu,
dann kommt dein Herz niemals zur Ruh.
Auf dein wozu, auf dein warum,
bleibt doch des Schicksals Mund nur stumm.
Gott weiß warum, Gott weiß wozu,
dies Wissen gibt dem Herzen Ruh.

Aufrichtige Anteilnahme und tiefes Mitgefühl entbietet
Familie Kalsberger Gerhard und Monika

niederösterreich am 04.12.2011, 06:46 Uhr

Unbekannt

Wir schliessen Euch ins Gebet mit ein.

dem Kaunertal am 04.12.2011, 05:24 Uhr

Matthias Schnegg

Lieber Alexander und Martin
Liebe Annemarie

Vertraut auf eure Erinnerungen-
sie bleiben unvergesslich.
Vertraut auf eure Liebe-
sie gibt euch Kraft und Zuversicht.
Vertraut auf die Zeit-
sie lindert den Schmerz und lässt die Freude wiederkommen.

Wir sind mit euch traurig
Matthias
Edith und Gerhard mit Sarah und Magdalena

Vergötschen am 04.12.2011, 05:12 Uhr

Familie Andreas und Reggi Penz

Wir wünschen euch viel Kraft für die Zukunft

Andreas, Reggi
David und Lisa